
De: comunidad cordillera <cordilleracomunidad@gmail.com>
Enviado: miércoles, 19 de febrero de 2025 22:29
Para: Oficina De Partes <oficinadepartes@sma.gob.cl>
Cc: 

Asunto: Presenta antecedentes solicitados en punto III del Resuelvo de la Res. Ex. N°2/ Rol F-014-2024.
 
Estimados,

Junto con saludar, y de acuerdo a lo solicitado en el punto III del Resuelvo de la Res. Ex. N°2/Rol F-014-2024
de la SMA “Previo a Resolver, Incorpórase Observaciones Al Programa de Cumplimiento Presentado por
Comunidad de Copropietarios Edificio Cordillera” del 22 de enero de 2025, se adjunta el Acta  de Asamblea
protocolizada que acredita la facultad de la Comisión de Calefacción para representar a la Comunidad de
Copropietarios Edificio Cordillera ante la SMA y el listado detallado con los datos personales de los miembros
de esta comisión. 

Se solicita dar acuse de recibo del presente correo e indicar si se visualiza correctamente el documento.

Esperando una buena acogida por su parte.

Cordialmente,

Luis Raúl Vera González
Administrador y Representante legal de la Comunidad Edificio Cordillera

20/2/25, 9:25 Correo: Estafeta.1 SMA - Outlook

https://outlook.office365.com/mail/inbox/id/AAQkADM2OWExYmUyLWM2YjEtNGE3MC04ZjFmLTJlNjI3ZGQwNjRlMgAQAErvFODuMU9Gt4S59iQPTw… 1/1



LISTADO COPROPIETARIOS 
“COMISIÓN CALEFACCIÓN EDIFICIO CORDILLERA” 

 

 
 

1.-ELIA ESTER JARAMILLO FRIZ               RUT    
 
2.-PRISCILLA PARTARRIEU VÁSQUEZ      RUT  0 

 
3.-JUAN CARLOS CASTRO VARGAS         RUT   
 
4.-JUAN PABLO KIND JIMÉNEZ                  RUT  1  

 
5.-BORIS EDMUNDO  ARAVENA ROBLES RUT  
 
6.- MABEL ZAMBRANO LLANOS                RUT  
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Refiere que es una aLtema
considerar esfa que\son ]nv
ediflcio., y que ademds no a
caLefaccionan par habitac
habn'a que revisar si esfan
migrar a eLectricidad sin g

Se pfantea la

tva competitiva a niveL econ6mico. Dentro. de Los temas a
sivas a niveL de instaLaci6n, que cambian'an La est6tica deL

uran La caLefacci6n en eL depertamento compteto ya que
6n. Respecto del consumo etectn.co y las tnstalaciones,
s condiciones para que todos los departamentos puedan

nerarproblemas.

opciones segtln aspectos ecoh6
empresas para tener mas posibiLid

habeL Zainbrano,
Etia JaramilLo, dep

Juan Pablo Kind,
Juan CarLos Castro
Boris Aravena, Dep
PrisciLa Parfam.eu, ,

para evaLuar Las diferentes opciones, que considere Las
icos,  de  seguridad  y factibitidad,  inyltando  a  diversas
des. Se invita a vectnos, y se ofrecen Los slguientes:

epto 205
301

pto401
depto 502
a 1 202
lpto 703

4.   Otros

Sabre Los propietarios de oficl.na,   a Sra. GLadis H6ger menciona que Las oficinas por ahos
no han recibido caLefacci6n,  y co  sutta sobre Lo que pasafa con  Los pagos por concepto
de calefacci6n, de La cuaL no se be  eficfan. Se acuerda que se abordarfe eL tema en reunf6n
de Directiva.

Sfendo Las 21 :04 hora se pone termiho a La sesi6n de asamblca orthafa
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`vist+
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EL  NOTARI
QUE  ESTA
\L  DOCu
'A VISTA.

TBMuCO.

IBE  CERTIFICA
TATICA  ES  FIEL.
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MencionaquesepresentandosacclonesalaSMA:

a)   Generaci6n de protocoLo de furdonamiento
b)CapacftaraperonasparaeLmohitoreodeLcumplfrrientordeestos.
c)   Se compromete la clausura defihitiva de fa caldera a lefia a fin de afro.

uencionaasuvezLoqueimpucaelrocumptimtentodeestepfan,yfareLevanchdecontlnuar
conestecompromiso,asfcomolasdtstlncionesenfaspotenciatessanciones.

RespectodeLosg±[eTrfevdrdasdehazEdmseencLientraLoslgulente:.
•     Vectnos refieren preocupaci6n por causa del afro 2019, y solicitan ]nformacl6n al

respecto de ese proceso sanc]onatorio, que flgura en la paglna web de la SMA que
estan'a pendlente de pago.

•     Sabre  el tipo de  lefia,  se  consulta sobre certificacfones y calidad de  la  misma,
1nformact6nqueaclaraeLAdministradordeLedtficio.

•     Vectnos consultan sobre tos valores de la aseson'a del plan de cumpumlento, la cual
ttene un valor de 30 UF.

2.   Informe  Calefaccl6n   Edfficlo,   presentaci6n  de  opclones  de  mlgract6n  a
alternatives coLectlvas e lndlviduaLes.

SeinvitaaMarceloFuentes,quienhaestndoasesorandoenfabdsquedadealtemativasanivet
decalefacci6ndelediflcto,quienesespecialistaencalefacci6n.

Iricfapresentacl6nexpLicandoamasprofundidadLasituacj6neLacaLderaactuaL,ytaspacas
opciones dispohibles segtln las condiclones actuates, stendo la ilna de las mds factible el
cambjar a caLdera a gas, asf como eL6ctrica.

Explicaqueetcostoquepagamosactualmenteeslomdsbaratoparacalefacdonarquese
enouentradlsporribLeeneLmelcado,yquetodocambfoVaaimpticaruncosoparaLesvedros,
seaquesehagauncambioaniveLindividuaLocoLectlvo.

Respecto de La opcf6n deL cambfo a gas:

-     A niveL cotectivo exists La opci6n que proveedores de gas ptanteen un acuende a 5 ahos,
donde se continde utllizando el ststema actual y que lnclnya la lnstalacl6n de una
caldera a gas, st bien segdn las condlcione§ exlsten departamentos que pre§entan
probLemasdecaLefacci6nquehabn'aqueevaLuarparaverpostblLidadesdemejora.

•     Sobre las opclones de gas natural y l]cuado, de ta primera exlste s6lo un proveedor y

que de ta segunda existen 3, [o que mos dan'a mayor posibiudad de negociact6n y
fterdbiLidadparadecidtreLpnoveedor.

-     IguaLmente es posibLe cambfar de manera indMdueL a caLdera a gas, to cunHmpLfcan`a
asumirlosgastosaniveltndividual,desdela]nstalacl6nalamantenci6n.

SobreLaaLtemathadealreacondidomado:
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ACTAASAMBLEAORDINARIA

06.08.2024
/

COMUNIDAD EDIFICIO CORDILERA

En Temuco, a 06 de Agosto de 2024, en eL Edificio CordjLLera, ubicado en caLLe Prat
N°955,  siendo Las  19.25  hrs.  se da  inicio a  La  AsambLea,  con  La  asistencia  deL  Sr.
Administrador, don Luis Vera G., y Los siguientes directives:

1.   Sra. Ivonne De laJara
2.   Sr. AdalbertoThiers
3.   Srta. Man'a Ang6Ljca Teuber
4.   Srta. Carolina AviLds

Ademas de los nesidentes firmantes en listado, con una asistencia del 63%.

`TabLa de temas a tratar:

1.    Informe presentaci6n "PLan de cumpLimiento deL Edificio CordiLLera" ante SMA segdn
Res.  Ex.  N®  1  / Rot F-014-2024

2.    Informe CaLefacci6n Edificio, presentaci6n de opciones de migraci6n a aLtematlvas
colectivas e individuales.

3.   Reemplazo miembro de Directiva renunciado.

TEMAS TRATADOS EN ASAMBLEA

1.   Informe presentacl6n "Plan de cump«mlento deL Edlflclo CordlLLera" ante SMA
segdn Res. Ex. N . 1 / Rot F-014-2024.

Se abre sesi6n refiriendo fa tematica central de preooupaci6n de los vecinos, debido al proceso
sancionatorioqueenfrentamosconlaSMA.Paraestose]nvI.taaCarolinaValdebehitodela
empresa  lngenlen`a Sustentable,  quienes fueron  el equipo  que  realiz6  la  propuesta  de
cumpLimiento que fue presenta`da a La SMA.

CaroLinaVaLdevenitoexpLicaLaformulac(6ndecangosreatizedaporLaSMA,eneLmarcodeL
plan de descontaminaci6n de Temuco y Padre Las Casas.  Refiere que lag sanctones son
consjderadascomo"loves"yexplicafasaltemativasdecumplinlento.Refierequesepnesent6
elviemes02deagostode2024unPLan,yqueestamosactuaLmenteaLaesperaqueLaSMA
acepte este programa de cuinpLimiento.

Informa a su vez que las mediciones si fueron realizadas, y explica que los cambios de
plataformadelSMAgener6confltetosconelenvI'odeladocumentaci6n.




